Prototype ONE

Das Anzeigesystem der Prototype ONE wurde erschaffen, um den Lauf der Zeit über den Tag abbilden zu können, ohne eine Einbusse an Genauigkeit in Kauf nehmen zu müssen. Sie ermöglicht eine harmonische Darstellung der kontinuierlich fliessenden Zeit sowie der Ganzheit eines Tages. Der eine Zeiger weist dabei auf die Einzigartigkeit jedes Momentes hin.

Die Funktion ist ebenso einfach wie faszinierend. Das statische Stunden-Zifferblatt wird ergänzt mit einem sich gegen den Uhrzeigersinn drehenden Minutenring. Stunden und Minuten werden an nur einem Zeiger abgelesen. Sehr schlicht, und doch mit der Präzision, die im Alltag nützlich ist.

Die Prototypen werden in einer limitierten Stückzahl von 24 Uhren hergestellt und sind durchgehend nummeriert. Jeder der Prototypen wird einer Stunde zugeordnet und erhält durch seine Nummer seine Einzigartigkeit. Sie sind durch das Europäische Patent EP 2 977 831 geschützt.

Die Umsetzung erfolgt als integrierter Aufbau auf ein bewährtes Swiss Made Uhrwerk mit Durchmesser 36.6mm und 21'600 Halbschwingungen pro Stunde. Der Handaufzug garantiert einen kurzen täglichen Kontakt mit der Uhrenmechanik. Das Gehäuse wird aus Edelstahl gefertigt und mit einem hochwertigen Saphirglas versehen. Für die Gehäusegrösse wird ein Durchmesser von 42mm angestrebt. Da es sich um ein Prototypen-Projekt in Form einer Vorserie handelt, kann das Design noch angepasst werden.

Das Team für die Umsetzung setzt sich aus folgenden Personen zusammen:

Stefan Zeoli ist der Schöpfer dieses Konzeptes. Er ist sehr tiefgründig und seine Leidenschaft ist es, in die Dinge einzutauchen um sie auf seine eigene Art zu ergründen und in ein neues Verhältnis zu setzen. Durch seine vielseitigen Tätigkeiten in verschiedenen Bereichen hat er sich ein breites Fundament an Kenntnissen angeeignet. Er ist sowohl der Erfinder dieser innovativen Zeitanzeige als auch der Designer der Uhr.

Daniel Schwyter ist durch und durch ein Zahlenmensch. Der diplomierte Betriebsökonom hat grosse Erfahrung in den Bereichen Qualitäts-Management und Prozessoptimierung. Daniel Schwyter ist der Geschäftsführer der Watch ONE GmbH und für den operativen Bereich und die Administration des Projektes zuständig.



Roman Winiger leitet das Projekt auf der technischen Seite. Er ist seit 1992 gelernter Uhrmacher, seit 1996 diplomierter Restaurierungstechniker und seit über 15 Jahren mit seiner Firma Winiger Horloger selbständig im Prototypenbau und der Entwicklung von Serienuhren. In seiner Wahlheimat, der Uhrenmetropole La Chaux-de-Fonds, ist er bekannt wie der «Lou blanc». Roman Winiger ist verantwortlich für die Konstruktion, Prototypierung und die Fertigung der Uhren. Präzision ist sein Lieblingswort.

Get ONE

Möchten Sie Teil dieses einzigartigen Projektes werden oder ganz einfach eine schöne und neuartige Uhr kaufen? Eine Uhr dieser limitierten Vorserie kostet 7'900.- CHF (inkl. MwSt) und kann bei der Watch ONE GmbH bestellt werden. Die Auslieferung der Uhr ist innert 12-18 Monaten vorgesehen. Die Uhren werden mit Garantie von 2 Jahren ausgeliefert.

Die Bestellung erfolgt über diesen Bestelltalon, der an getone@prototypeone.ch gesendet werden kann. Für die Reservierung eines Prototypen mit der gewünschten Nummer wird das Datum des Bestelleingangs berücksichtigt. Die Auflage ist limitiert und jede Nummer von 1 bis 24 ist nur einmal verfügbar. Dieses Formular sowie weitere Informationen über die Prototypen und ihre Verfügbarkeit finden Sie auch unter www.prototypeone.ch.

Da es sich um ein Prototypen-Projekt in Form einer Vorserie handelt, kann das Design noch angepasst werden.

Angaben des Käufers	
Name: _	
Vorname:	
Adresse:	
Telefonnummer:	
E-Mail Adresse:	
Gewünschte Nummer	r der Uhr:
Sie erhalten von uns e Kaufpreises. Ihr Proto reservierte Nummer v Formular bestellt were	ich mit den oben erwähnten
Ort und Datum	
Unterschrift	
Kontakt: Watch ONE	E GmbH, Weststrasse 1, 8854 Siebnen